



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

---

## **Tous les membres du gouvernement doivent se considérer comme responsables et mettre la population à contribution ainsi que les moyens matériels et spirituels, - 20 /Mar/ 2008**

---

Dans un message télévisé le jeudi 20 mars, correspondant au premier jour de l'année 1387 iranienne, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran, a consacré cette *année à l'innovation et à l'épanouissement* et a ajouté que cette année, les innovations devaient s'étendre dans l'ensemble du pays : "Tous les membres du gouvernement doivent se considérer comme responsables et mettre la population à contribution ainsi que les moyens matériels et spirituels, en utilisant des méthodes originales et grâce à une gestion efficace et une planification appropriée".

Soulignant que ce premier Jour de l'an coïncide à deux autres fêtes islamiques, l'anniversaire de la naissance du Saint Prophète (SAWA) et celui de l'Imam Sadiq (S), le Guide suprême de la Révolution islamique a présenté ses félicitations à la nation iranienne ainsi qu'à toutes les nations qui célèbrent ce nouvel an. Evoquant les brillantes perspectives de l'année en cours, il a ajouté que cette année, la République islamique célébrera son trentième anniversaire et trente années consacrées à la défense de l'indépendance et de l'honneur national, aux progrès scientifiques et aux objectifs concrets du pays. "Tous ces efforts seront préservés dans l'Histoire de la nation iranienne" a-t-il souligné.

L'Ayatollah Khamenei a évoqué l'inauguration du nouveau Parlement et les activités du gouvernement, dévoué et vigilant iranien, et a décrit la coopération étroite entre ces deux organismes, comme un facteur qui contribuera à préparer le terrain à l'accomplissement de grandes actions : « Nous ne pouvons pas nous contenter d'un rythme lent. Nous devons redoubler nos efforts et aller de l'avant, avec sérieux et rapidité, mais de façon organisée et calculée. Nous devons utiliser toutes nos capacités à l'échelle nationale, ainsi qu'à l'échelle complexe internationale, afin de faire de grands progrès» a-t-il poursuivi.

Le Guide suprême a souligné qu'une planification efficace, courageuse et fière dans le domaine de la politique étrangère, et ses succès, auront un grand impact sur les réalisations nationales. Il a réaffirmé quela solution de la nation iranienne résidait dans le renforcement de son pouvoir et que les responsables gouvernementaux étaient heureusement conscients de l'importance de la grandeur nationale et résistaient aux intimidations de l'ennemi.

L'honorable Ayatollah khamenei a présenté la confiance en Dieu le Tout-Puissant et la coopération étroite entre le gouvernement et la population, comme des facteurs qui contribuent au renforcement de la nation iranienne, surtout dans le domaine spirituel. Il a signalé qu'une des deux choses qu'il attendait au cours de l'année 1387, était l'innovation dans tous les secteurs, y compris économiques et sociaux, ainsi que dans les services à la nation, en particulier dans la diplomatie, la science et la recherche, et l'épanouissement d'une culture qui rendrait services à tous les citoyens de tous les milieux sociaux, en particulier les couches défavorisées, et au développement du pays.

"Ma deuxième attente, cette année, est que les activités entreprises l'année dernière, et les efforts du gouvernement portent leurs fruits, et que les gens jouissent des résultats de ces activités et de ces efforts. Par conséquent, je nomme cette année l'année de l'innovation et de l'épanouissement " a ajouté le Leader.

Dans son discours, le Guide suprême a aussi décrit l'année 1386 comme une année riche en événements importants qui ont fait l'honneur de la nation iranienne. «Au début de l'année dernière, l'arrestation et la libération des soldats britanniques qui s'étaient introduits sur notre territoire, ont démontré la puissance et la patience de la nation



iranienne au monde entier. A la fin de cette même année, la participation impressionnante et glorieuse du peuple aux élections parlementaires, a, une fois de plus, démontré le grand pouvoir de l'Iran et sa ferme volonté pour une bonne gestion du pays " a-t-il dit.

---

A la fin de son discours, l'Ayatollah Khamenei a souhaité que la nation iranienne profite des innovations et du développement, et termine cette année avec succès, joie et de la meilleure façon possible.